

## Entrevista / Juan Carlos Romero Hicks (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO). "¿Cuál es la evaluación que tenemos? Requerimos hacer una autocrítica exigente, reflexiva, propositiva, humilde, sencilla e incluyente. Decidimos escuchar a la ciudadanía para ver qué es lo que piensa del proceso y qué es lo que viene a continuación, particularmente tres aspectos: Primero, planear muy bien las transiciones y no hacerlo de manera atropellada. Segundo, el reconocer que hay que escuchar a la ciudadanía, el actor estelar de la democracia son los ciudadanos y no los partidos ni los gobiernos. Y, tercero, requerimos hacer una evaluación profunda y amplia, de esta elección de Estado, que no entendimos y que cobró de manera muy directa en la parte plena del domingo 2 de junio".



https://ldrv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qT5eyUsUpNPn72ti?e=440w9J